



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, 30 Juin 2025

Point de Contact élit sa nouvelle Présidente, Anne Souvira

Réunie en Assemblée Générale le 23 juin 2025, l'association Point de Contact a procédé à l'élection de madame **Anne Souvira** à la présidence de l'organisation. Elle succède à monsieur Mark Pohlmann, dont le mandat a été marqué par une refonte stratégique et un renforcement significatif du rôle de l'association dans l'écosystème national et européen de la lutte contre les cyberviolences.

Un parcours d'excellence au service de la sécurité numérique

Commissaire Divisionnaire Honoraire et ancienne Cheffe de la Mission « Cyber » de la Préfecture de Police de Paris, Anne Souvira est une figure reconnue de la prévention et de la sécurité publique, notamment dans le domaine du numérique et de la lutte contre les violences faites aux individus. Entrée à la Police Judiciaire en 1982, elle a occupé des fonctions variées, du terrain aux services spécialisés, avant de diriger la Brigade d'Enquête sur les Fraudes aux Technologies de l'Information. Elle a ensuite piloté la stratégie cyber de la Préfecture de Police, œuvrant au renforcement des coopérations interministérielles et à la formation des acteurs publics et privés à la cybersécurité et à la protection des victimes.

Remerciements à Mark Pohlmann pour son engagement

Point de Contact tient à remercier chaleureusement Mark Pohlmann pour son engagement à la tête de l'association. Son mandat a notamment été marqué par la réorganisation de la gouvernance interne, l'élargissement du champ d'intervention de l'association, ainsi que l'obtention du statut de signaleur de confiance délivré par l'Arcom en mars 2025, conformément au Règlement sur les Services Numériques (RSN).

Une nouvelle étape stratégique en faveur des droits des plus vulnérables en ligne

Sous la présidence d'Anne Souvira, Point de Contact entend renforcer son action dans la lutte contre toutes les formes de violences en ligne, la protection de l'enfance et la promotion d'un internet respectueux des droits fondamentaux. L'association lui souhaite la bienvenue et se réjouit d'aborder ce nouveau cycle, convaincue que son expertise et son leadership seront déterminants pour poursuivre et amplifier la mission de Point de Contact.

À propos de Point de Contact

Point de Contact est une association de lutte contre les cyberviolences et de protection des droits des citoyens sur internet. Elle permet par exemple aux victimes et aux témoins de lui signaler des contenus ou des comportements malveillants et collabore étroitement avec les autorités et les plateformes numériques pour en obtenir le retrait. L'association mène également des actions de formation, de sensibilisation et de plaidoyer à l'attention des jeunes, des professionnels, des entreprises et des pouvoirs publics.

Reconnue pour ses compétences dans la lutte contre la pédocriminalité, les discours illégaux et les violences sexuelles en ligne, Point de Contact s'engage en faveur d'espaces numériques plus sûrs, plus inclusifs et plus respectueux des droits fondamentaux.

RÉSEAUX SOCIAUX :    

CONTACT PRESSE : presse@pointdecontact.net